

PRESSEINFORMATION

Deutsche Glasfaser unterstützt Vereine in Pütz

17.07.2019, Bedburg. Die örtlichen Vereine waren die unermüdlichen Unterstützer des Glasfasernetzausbaus in Pütz. Als Dank möchte Deutsche Glasfaser nun das Engagement der Bürgerinnen und Bürger mit einer Spende belohnen.

Am vergangenen Dienstag überreichte Yasin Caliskan, Projektleiter von Deutsche Glasfaser, in der Alten Schule Pütz und in Gegenwart von Ortsbürgermeister Hubert Krämer den Scheck in Höhe von 825 Euro. „Herr Krämer hat uns ab dem ersten Tag immer tatkräftig unterstützt. Durch seine offene und hilfsbereite Art bekamen wir Zugang zur Gemeinde und lernten mehr über die Bedürfnisse vor Ort kennen. Wir haben in den vergangenen Monaten während der Nachfragebündelung viel Zuspruch erfahren, der ohne das Engagement zahlreicher Vereine und Unterstützer wie Herr Krämer nicht möglich gewesen wäre. Hierfür möchten wir uns ganz herzlich bedanken.“

Die Spende wird durch Herrn Krämer gleichmäßig an verschiedene Vereine, sei es für die Jugend oder die Senioren, verteilt. „Wir bedanken uns für das Engagement von Deutsche Glasfaser in unserer Gemeinde – und nicht nur beim Netzausbau. Die Spende werden wir sinnvoll einsetzen. Und jetzt drücken wir die Daumen für einen möglichst reibungslosen Netzausbau und freuen uns auf die digitalen Möglichkeiten, die uns in Pütz bald zur Verfügung stehen werden.“, fügt Hubert Krämer hinzu.

Das Foto zur Übergabe entstand in der Alten Schule in Pütz vor jener berühmten Wand, die durch Herrn Krämer per Hand bemalt worden ist. Der Spendenbetrag steht sinnbildlich für das Dorfjubiläum *825 Jahre Pütz* und ist als Idee von Deutsche Glasfaser Projektleiter Yasin Caliskan entstanden: „Dank Herr Krämer dürfen wir die Räumlichkeiten der Alten Schule Pütz künftig als Baubüro nutzen. Somit können wir den Bürgerinnen und Bürgern eine zentral gelegene Anlaufstelle bieten.“

Zum Auftakt der Bauphase veranstaltete das Unternehmen in Zusammenarbeit mit der Stadt Bedburg zwei sehr gut angenommene Bau- Informationsabende am 10. Juli in der Begegnungsstätte Kirchtroisdorf sowie am 15. Juli in der Turnhalle der Geschwister-Stern-Schule in Kirchherten. Mehr als 450 Besucher nahmen an den Veranstaltungen teil.

Interessierte, die noch nachträglich einen Anschluss haben möchten – können auch während der Bauphase Verträge zu Sonderkonditionen abschließen. Weitere Informationen erhalten Sie online unter

PRESSEINFORMATION

www.deutsche-glasfaser.de, telefonisch unter 02861 - 890 600 oder demnächst auch persönlich im Baubüro vor Ort in Pütz.

(Hochaufgelöstes Foto: Yasin Caliskan (Projektleiter DG) überreicht Spende an Ortsbürgermeister von Pütz, Hubert Krämer)

Über Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser mit Hauptsitz in Borken (NRW) plant, baut und betreibt anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. Ursprünglich von der Investmentgesellschaft Reggeborgh gegründet, agiert die Unternehmensgruppe seit Mitte 2015 unter mehrheitlicher Beteiligung des Investors KKR. Seit 2018 ist Deutsche Glasfaser als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. Für den aktuellen Ausbauplan von einer Million Anschlüssen stehen rund 1,5 Milliarden Euro Kapital bereit.

www.deutsche-glasfaser.de

Pressekontakt:

Natasa Vuckovic
Kordinatorin Marketing und Kommunikation
02452 9967016
n.vuckovic@deutsche-glasfaser.de
www.deutsche-glasfaser.de

Sie erhalten diese Information, da die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz.